

## Sicherheit im Spielfeld

Grundsätzlich sollte allen Reitern bewusst sein, dass in der Arena viel Umsicht und Aufmerksamkeit gefordert sind. Dennoch kommt es im Eifer des Gefechts manchmal zu Unaufmerksamkeit der Reiter und Trainer.

Um die Sicherheit im Start und Wechselbereich zu erhöhen habe ich folgenden Vorschlag, ob dies tatsächlich umzusetzen ist soll die Versammlung entscheiden bez soll dieses ein "Denkanstoß" für bessere Vorschläge sein.

Man kennzeichnet die „Mannschaftsbereiche“ der Bahnen zusätzlich. Dies erleichtert allen Reitern in Ihrer Bahn zu bleiben und nicht „zu nah“ an der nächsten Mannschaft zu stehen. Zusätzlich erweitert man die Sicherheitsbox durch eine schmale Nase, dies ist wichtig für die Reiter auf der linken Bahn damit diese auch einen Bremsweg haben. Ste Reiter sollten, wenn möglich, am rechten Zaunbereich warten, um für mehr Platz in der Arena zu sorgen.

Lange Striche auf Höhe der Stangen, halbe Striche oder andersfarbige Striche zwischen den Stangen Höhe der Punkte.

(ZEICHNUNG ist nur eine Skizze und dient zur Veranschaulichung )

*Jana Pommer*

